
本
会
議
に
て
「
伊
藤
学
園
の
プ
ー
ル
一
般
開
放
の
再
開
、

し
な
が
わ
区
民
公
園
プ
ー
ル
改
修
は
一
年
中
利
用
で
き
る
施

設
に
」
と
ス
ポ
ー
ツ
環
境
の
充
実
を
提
案
し
ま
し
た
。

区
は
「
伊
藤
学
園
プ
ー
ル
を
再
開
す
る
考
え
は
な
い
」

「
し
な
が
わ
区
民
公
園
は
屋
外
プ
ー
ル
が
前
提
」
と
答
弁
、

品
川
区
の
冷
た
い
対
応
が
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

品川区議会 本会議で取り上げました

伊藤学園プール一般開放再開を

２０１４年３月９日（日）
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完
成
６
年
で
プ
ー
ル
閉

鎖

区
の
責
任
は
重
大

伊
藤
学
園
プ
ー
ル
一
般

開
放
は
、
07
年
６
月
校
舎

完
成
と
あ
わ
せ
ス
タ
ー
ト
。

近
隣
か
ら
は
「
と
び
う
お

ス
イ
ミ
ン
グ
が
無
く
な
っ

て
以
来
の
プ
ー
ル
。
楽
し

み
で
す
」
「
貴
重
な
プ
ー

ル
施
設
。
子
ど
も
が
泳
ぎ

を
身
に
つ
け
る
絶
好
の
機

会
」
と
歓
迎
さ
れ
ま
し
た
。

し
か
し
新
築
に
も
か
か

わ
ら
ず
「
夏
は
熱
く
、
屋

内
プ
ー
ル
な
の
に
日
差
し

が
強
す
ぎ
。
逆
に
冬
は
寒

す
ぎ
（
利
用
者
）
」
と
施

設
に
問
題
が
発
生
。
改
善

が
求
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
区
は
逆
に
プ
ー

ル
開
放
中
止
を
発
表
。
驚

い
た
利
用
者
ら
は
継
続
を

求
め
署
名
を
開
始
し
、
昨

年
２
月
に
合
計
４
８
９
６

人
分
を

区
議
会
に

提
出

（
共
産
党
賛
成
）
し
ま
し

た
が
、
昨
年
５
月
に
閉
鎖

と
な
り
ま
し
た
。

プ
ー
ル
開
放
の
再
開
を

一
般
開
放
中
止
か
ら
ま

も
な
く
１
年
。
改
め
て
本

会
議
に
て
伊
藤
学
園
の
プ
ー

ル
一
般
開
放
を
再
開
し
、

区
民
の
健
康
づ
く
り
、
ス

ポ
ー
ツ
環
境
充
実
を
品
川

区
に
求
め
ま
し
た
。
裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

一般質問「4テーマ」①国有地や学校跡地を活

用し認可保育園、特養ホームなどの増設を②

防災対策は住宅耐震化、出火防止など予防第

一に③学校跡地を12年間も貸し出す、㈱TO

Cビルへの支援は中止を④伊藤学園プール一般

開放の再開を◆いずれも品川区議会インター

ネット中継「録画中継を見る」で発信中！
２月２１日（金）本会議質問

昨年５月に中止となった伊藤

学園プール開放 （区HPより）

道
路
と
開
発
は
熱
心

区
民
に
は
冷
た
い



利
用
可
能
な

プ
ー
ル
中
止
こ
そ
無
駄

本
会
議
に
て
「
区
は
中

止
の
理
由
を
“
節
電
の
為
”

と
説
明
す
る
が
、
節
電
と

は
無
駄
な
電
気
の
使
用
を

や
め
る
こ
と
。
必
要
な
電

気
を
止
め
、
我
慢
す
る
こ

と
で
は
な
い
。
ス
ポ
ー
ツ

環
境
と
あ
わ
せ
、
健
康
づ

く
り
や
地
域
交
流
に
も
な

る
プ
ー
ル
利
用
へ
の
区
民

要
望
に
応
え
る
べ
き
。
本

音
は
“
区
の
電
気
料
金
負

担
を
軽
く
し
た
い
”
“
設

計
不
備
の
責
任
を
住
民
に

転
嫁
し
て
い
る
”
と
い
う

も
の
。
利
用
可
能
な
プ
ー

ル
の
開
放
中
止
こ
そ
無
駄
」

と
述
べ
、
プ
ー
ル
再
開
を

提
案
し
ま
い
た
。

ま
た
、
濱
野
区
長
が

「
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
決

定
に
伴
う
ス
ポ
ー
ツ
需
要

の
高
ま
り
」
を
理
由
に
、

し
な
が
わ
区
民
公
園
の
屋

外
プ
ー
ル
改
修
を
発
表
し

た
こ
と
に
触
れ
「
区
内
プ
ー

ル
環
境
が
乏
し
く
な
る
中
、

一
年
中
利
用
可
能
な
屋
内

温
水
プ
ー
ル
に
」
と
提
案

し
ま
し
た
。

区

再
開
の
考
え
は
な
い

区
は
「
ス
ポ
ー
ツ
は
健

康
・
体
力
の
向
上
だ
け
で

な
く
、
人
と
人
、
地
域
と

地
域
と
の
交
流
を
促
し
、

地
域
の
一
体
感
や
活
力
を

醸
成
す
る
」
と
述
べ
る
も

の
の
「
伊
藤
学
園
プ
ー
ル

再
開
の
考
え
は
な
い
」

「
し
な
が
わ
区
民
公
園
プ
ー

ル
は
屋
外
プ
ー
ル
が
前
提
」

と
答
弁
。
開
放
中
止
の
理

由
を
改
め
て
「
冷
暖
房
を

後
付
け
し
た
が
、
冬
は
保

温
性
に
か
け
、
夏
は
暑
す

ぎ
で
、
利
用
が
困
難
」
と

答
弁
し
ま
し
た
。
施
設
完

成
６
年
で
中
止
と
な
っ
た

設
計
不
備
の
責
任
を
住
民

に
転
嫁
と
は
許
せ
ま
せ
ん
。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

４月１１日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

あれだけ強調していた『節電のため』 理由から外れる？！
本会議を通じ、伊藤学園プール開放中止の際に、区が強調していた「節電のため」

について、区は理由にいっさいあげませんでした。はやり本音は“区の電気料金負

担を軽くしたい”“設計不備の責任を住民に転嫁している”という事です。区は本

会議で「気軽にスポーツに親しめる環境整備に取り組んでいきます」と答弁を締め

くくっています。ならば、なぜプール再開や屋内ブール改修を拒むのでしょうか？

新年度予算は今年度だけで区民税は２９億円増収。道路や開発は１５０億円の支

出です。区民要望に冷たい品川区政は、根本から転換が必要です。なかつか亮

２月２７日（木）震災対策特別委員会が開催されました

２７日の震災対策特別委員会にて「みん

みんの会」が提出した「高齢者・障害者の

いのちと暮らしを守る防災支援計画」の陳

情（１３２７人分）が審査されました。

共産党は「早急に必要な計画」と賛成。

しかし「自助、共助が基本」などと自民、

公明、民主、み・無の反対多数で否決に。

引き続き、防災対策の充実に力を注ぎます。

東日本大震災から３年
高齢者・障害者の命守る防災計画策定を急げ


